

# *Destaca canciller Bruno Rodríguez sentido patriótico de elecciones cubanas*

---



La Habana, 11 mar (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, al ejercer su derecho al voto destacó que el pueblo cubano concurre a las urnas con un alto sentido de civismo patriótico, de lealtad a nuestras tradiciones y a la Revolución.

Estamos en un momento crucial del proceso de transformaciones económicas en nuestro país, sabemos que hay dificultades y el entorno económico es difícil, pero tenemos un instrumento prácticamente único en el mundo, que es el Poder Popular, significó el Ministro cubano de relaciones exteriores.

Afirmó que, quien vea lo que sucede hoy en Cuba podrá asumir cualquier criterio sobre nuestra democracia, pero tendrá que reconocer que nuestras elecciones son muy autóctonas y una forma democrática de hacerlo, sin politiquería, ni populismo, ni tecnología para manipular a las personas.



**Radio Habana Cuba**